

Presidente de Cuba destaca importancia de la financiación climática



Foto: Internet.

La Habana, 10 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó este jueves que la nueva meta global para la financiación climática debe sustentarse en las necesidades y prioridades de países en desarrollo.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el mandatario apuntó que estas naciones son las más afectadas por el cambio climático, por lo que se requieren acciones urgentes y compromisos «más ambiciosos por parte de los países desarrollados», acotó.

El canciller Bruno Rodríguez, en la mencionada red social, subrayó que la financiación climática es indispensable para las acciones de adaptación y mitigación en países en desarrollo.

En el contexto de la 27 Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP27), Rodríguez recalcó que corresponde a las naciones industrializadas, causantes de la degradación del clima, el deber moral y la responsabilidad de proveer estos recursos.

En la COP27, que se celebra hasta el 18 de noviembre en Sharm El Sheikh, Egipto, se espera que los países en vías de desarrollo busquen el compromiso de las naciones ricas en cuanto a la financiación y la tecnología necesarias para hacer frente al cambio climático y los desastres resultantes. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304572-presidente-de-cuba-destaca-importancia-de-la-financiacion-climatica>



Radio Habana Cuba